



スマイリング スクール
Smiling School

令和3年9月1日(水)

勝央中だより

No. 2

☆令和3年度学校教育目標

自ら考え判断し心豊かでたくましく生きる生徒の育成

☆めざす学校像

笑顔あふれる活気のある学校

☆めざす生徒像

認め合い、支えあい、学び合い、高め合う生徒

【合い言葉】スマイリング・スクール 勝央中



8/27始業式後、生徒会より
体育会スローガンの発表

2学期が始まりました

～緊急事態宣言下でのスタート～

長い休みが終わり、8月27日から2学期が始まりました。

奇しくもこの日は、新型コロナウイルスへの感染拡大に伴い、岡山県に緊急事態宣言が発令されました。感染防止対策のため、今回も始業式は全校生徒が集まることなくオンラインで行い、生徒はクラスごとに教室で2学期を迎え、落ち着いてスタートすることができます。

心配なことは、感染の拡大状況です。県北地域にあっても感染者が続出しており、だれもが感染の可能性があり、という認識に立ち、そのリスクを最小限にしていく努力が必要になります。

*****宣言下での学校としてのコロナ対応とご家庭へのお願い*****

- ◆岡山県及び勝央町の方針に添って対応(8月27日配付文書をご確認下さい)
- ◆従来からの感染防止策のさらなる徹底
 - = 3密を避ける、手指の衛生(手洗い・消毒)、マスクの着用、教室内の常時換気 等
 - ◎ご家庭でも、登校前の検温・健康観察を必ず行い、発熱の有無にかかわらず、風邪症状や倦怠感等があり、体調が優れないときは登校を控え自宅で休養させて下さい。同居のご家族に同様の症状がある場合も、登校を控えて下さい。(欠席とはせず、出席停止の対応)
- ◆感染防止策をとりながら、生徒の学びはできるだけ止めない
- ◆ただし感染リスクの高い教育活動については、当面は中止
- ◆部活動は、対外試合はもちろん、校内外での部活動についても当面、中止
- ◆行事については、感染リスクを考慮して実施可能な方法に変更もしくは中止
 - ・体育会は延期した場合の期日設定が非常に難しく、やむをえず延期しないで無観客開催
- ◆必要に応じ自宅学習やオンライン授業が実施できるよう準備
 - ・8月31日にタブレット端末を持ち帰っています。接続テストの実施にご協力下さい。
- ◆校外からの来校者については校舎内への立ち入りを自粛し、PTA諸会議も中止
- ◆町からの補助を受け、清掃作業員を任用予定(手洗い場など多数が利用する部分の消毒作業)
- ◆生徒本人及び同居のご家族が「PCR検査を受ける」「濃厚接触者に特定された」など、生徒への感染が心配される場合は、速やかに学校へご連絡の上、登校を控える等のご配慮をお願いいたします。

以上、みなさんのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

「笑顔あふれる学校」をめざして ～2学期の指導の重点～

「笑顔あふれる学校」を実現していくために、1学期に取り組んできたことをさらに前進させていきます。

1 生徒が好きになる、よくわかる授業をめざします

1学期末に全校生徒に学習アンケートを実施したところ、「勉強は好きだ」と回答した生徒は、「どちらかといえば」も含めて69%、「授業の内容はよくわかる」と回答した生徒は、「どちらかといえば」も含めて78%でした。

2学期はこれらの改善を図るため、授業展開の工夫やICT機器の有効活用をすすめ、学校生活の大半の時間を占める授業での満足度を上げていくよう取り組みます。

2 「ぴあっこ育成プロジェクト」をさらに推進していきます

1学期を経て、生徒は自分で前向きに努力し、周りの仲間と力を合わせ、人のためになることにも取り組める、といった成長を見せてくれています。その成長を確かなものにし、豊かな心を育て、生徒の自尊感情を高めるために「ぴあっこ育成プロジェクト」を進めていきます。

具体的には①**品格教育**（月ごとの指導の柱。9月は「やりぬく」）、②**アセス**（生徒の学校環境適応感を調べる）、③**SEL**（社会性と情動の学習。周りの人との関わりについての学習）、④**ピア・サポート**（生徒同士で支えあう活動）、⑤**協同学習**（生徒全員が主体的に授業に参加し、協力して学習課題を解決する）などの取り組みを総合的に進めていきます。これらは「非認知能力」の育成にもつながっています。



8/31 3年生が静かに朝読書



8/27 2年女子体育



8/31 1年体育会練習



8/27 麦ごはん・麻婆豆腐他
調理員さんもおいしい給食で応援

PTA愛校作業お世話になりました！

8月21日にPTA総務研修部の企画・運営により、愛校作業を行いました。朝早くからたくさんの保護者の方にお集まりいただき、草刈りや草取りに取り組みました。また、3年生も登校して草取りに励んでくれました。



8/21 PTA愛校作業

みなさんの協力により、きれいな環境で2学期がスタートできました。本当にありがとうございました。体育会の練習も本格的に始まりましたが、これで思い切り演技に打ち込めそうです。

9月の主な行事予定

- 7(火)体育会予行
- 10(金)体育会
- 13(月)体育会予備日
- 24(金)美勝英支部総体
- 29(水)3年生進路説明会
- 30(木)生徒会選挙
- ※9/17学校運営協議会は延期

◆最新情報は勝央中ホームページから発信中！
ぜひご覧ください→ <http://gakuji.town.shoo.lg.jp/shoo-mh/>